

Wir machen das Internet frei und sicher



41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz 16. - 18. Juni 2017, Berlin

Antragsteller*in: BAG Medien- und Netzpolitik

Beschlussdatum: 29.04.2017

Änderungsantrag zu FH-IF-01

Von Zeile 61 bis 66:

Nicht alles, was hetzerisch im Netz geäußert wird, ist rechtswidrig. Meinungsfreiheit gilt auch für abseitige, oftmals schwer erträgliche Positionen. Plattformen wie Facebook müssen in die Pflichte genommen werden, Community-Standards durchzusetzen. Dies benötigt eine aktive digitale Zivilgesellschaft, die sich einbringt, Inhalte kritisch hinterfragt und Hausregeln auf der Webseite auch durchsetzt.

Begründung

in dieser Form nicht umsetzbar.

Siehe Änderungsantrag zu Zeile 53-55